



奉仕作業に取り組んだ青年部のみなさん

6月10日は「商工会の日」 町商工会青年部が奉仕作業

国見町商工会青年部は6月10日、国道4号国見パーキングでゴミ拾いを行い、美化作業に取り組みました。

6月10日の「商工会の日」に合わせて行われたもので、大和田健智青年部長は「青年部の活動は、地域のみなさんのおかげで成り立っています。日ごろの感謝の気持ちを込めて美化作業に取り組みました」と話されていました。



商標登録を報告する岡崎会長（右から3人目）

知名度向上へ期待 「国見バーガー」が商標登録

国見町商工会は6月14日、「国見バーガー」が商標として認定されたことを太田久雄町長へ報告しました。

商工会は、国見バーガーのブランド力や知名度向上のため、9月23日に特許庁へ申請し、認定を受けました。岡崎長市会長は「商標を活かし、今まで以上にPRや販路拡大をお願いします」と述べました。



ぶどうの摘粒作業を体験

初夏の国見町で くにみ流のおもてなし「くにみしゅらん」

町の魅力を体験してもらう「くにみしゅらん」が6月18日から19日にかけて、首都圏の女性14人を招いて行われました。

今回は内谷太々神楽鑑賞、奥山家洋館でのディナーコンサートに加え、高橋一吉さん（貝田）のぶどう園での農業体験、貝田地区のお母さんたちによる手料理のおもてなし、国見石のかまどでの炊飯体験など、国見町を満喫してもらいました。



開花式でのテープカット

国見町に咲く 中尊寺蓮開花式

800年の眠りから覚めた「中尊寺蓮」の開花式が6月26日、中尊寺蓮池で開催され、町内外から約50人が参加しました。

開花式ではテープカットの後、オカリナ演奏もあり、音色と美しい蓮を楽しみました。平成21年から栽培を重ね、毎年美しい蓮を開花させている国見町中尊寺蓮育成会（氏家博昭代表）では、今年も講演会・絵画コンクールを開催します。



松田芳夫会長から表彰状を受け取る太田町長

優れた建設事業として 役場庁舎が全建賞を受賞

役場庁舎が平成27年度全建賞を受賞し、太田久雄町長は6月28日、東京のアルカディア市ヶ谷で行われた授賞式に出席しました。

建設にあたり国見産材などを使用し、自然豊かな景観との調和、町民への親近感や愛着が感じられる造りとしたことが評価され、（一社）全日本建設技術協会から表彰されました。



ハイキングに参加したみなさん

からだを動かして 交流を深めました

小坂地区スポーツ振興会は5月22日、旧小坂小学校で第3回小坂地区グランドゴルフ大会を開催しました。約30人の参加者は快晴の青空のもと汗を流し、競技を楽しみました。

また、6月12日には萬歳楽山ハイキングを行いました。ハイキングではサラサドウダンを觀賞しながら、大日如来岩で昼食を食べ、参加者同士交流を深めました。



日頃の練習の成果を発揮して頑張ってください

国見町青少年育成町民会議 奨励金交付

国見町青少年育成町民会議（太田久雄会長）は5月30日と6月14日に県大会や東北大会に出場するみなさんへ奨励金を交付しました。

▶5月30日【福島県高等学校体育大会剣道競技出場】菅野亮太（高3）、遠藤優太（高3）、佐藤瞬太（高3）、菅野菜津美（高1）【福島県高等学校体育大会ソフトテニス競技出場】宍戸純希（高2）、佐藤竜介（高3）、佐藤海斗（高2）、齋藤遥菜（高2）、鈴木悠一郎（高3）【宮城県高等学校体育大会ソフトテニス競技出場】寺島一輝（高3）【福島県高等学校体育大会ウエイトリフティング競技出場】本多昂稀（高2）【福島県高等学校体育大会陸上競技女子2000mSC出場】澁谷菜々子（高3）▶6月14日【東北高等学校陸上競技大会出場】佐藤太一（高3）、高橋香澄（高2）【東北高等学校選手権大会ウエイトリフティング競技出場】本多昂稀（高2）



東北大会に出場する高橋さん



協力して花を植えました

花を育てる優しい心 国見小学校で人権の花運動

国見小学校の園芸委員が6月2日、「人権の花運動」に取り組み、花苗を植えました。

園芸委員のみなさんは人権擁護委員と一緒に、マリーゴールドとブルーサルビアの花苗をプランターに植えました。植えた花は、児童のみなさんが愛情をこめて大切に育て、役場などに飾る予定です。



受章をよろこぶ松浦長明さん（前列左）

松浦さんの栄誉をたたえる 高齢者叙勲伝達

松浦長明さんに対する高齢者叙勲伝達式が6月8日、松浦さんの自宅で行われました。

伝達式では阿部敏明福島県県北地方振興局長から勲記と勲章（旭日単光章）が伝達され、太田久雄町長、東海林一樹議長がお祝いの言葉を述べました。松浦さんは昭和58年から5期20年の永きにわたり、町議会議員として活躍されました。